
令和５年度一般社団法人仙台大学同窓会  第２回理事会 

  同窓会ホームページ  ダイジェスト版  議 事 録  （R5.6.23）   

令和５年６月２３日（金）１４：０５～１６：４５に第 2 回理事会がリモートで開催されました。同窓会理事会と

いたしましては，全国支部・同窓生の皆様に向けて透明性ある組織運営を目指し，同窓会ホームページに

ダイジェスト版議事録を掲載しています。 

 

令和 5 年度の第 1 回理事会は，令和 5 年 5 月 13 日に開催された令和 5 年度の仙台大学同窓会「社

員総会」時に令和 5年度の同窓会役員人事に関連して開催されました。 

令和 5 年度の同窓会執行部役員につきましては，第 2 期生の小島淑子前会長と第 20 期生の津田宗

彦監事が一身上の都合により辞任されたことに伴い，新同窓会会長・代表理事に第 12 期生の石上幸弘

理事が選任され，靍田雅之理事（第 10 期生）・江尻雅彦理事（第 10 期生）・丹孝平理事（第 10 期生）・竹

之内剛理事（第 17 期生）・岡田立理事（第 18 期生）・堀口知子理事（第 20 期生）・石森靖明理事（第 37

期生）・川中敏也監事（第 17 期生）・佐藤一拡事務局長（第 12 期生）・吉田孝志事務局員（大学職員・応

援）は引き続き役員を務めます。 

 

 

 【R5.5.13 仙台大学同窓会「社員総会」参加者集合写真（船岡駅前：ホテル原田にて）】 

 

 

 



 【令和 5年度 仙台大学同窓会会長・代表理事 第 12期生 石上幸弘 氏】 

 

 

    令和５年度  第２回 理事会（R５.６／２３）     ダイジェスト版議事録                 

 

【第１号議案  女子硬式野球部活動報告並びに支援について】 

 本議案につきましては，先ず，江尻雅彦理事から活動報告を頂きました。 

【報告】→女子硬式野球部は 4月当初部員 15名で創部し，年度初めから，公式戦ジャイアンツカップ（会

場：福島県あづま球場）・全国大学女子硬式野球選手権大会（会場：高知県安芸市）・東北地区女子硬式

野球リーグ戦（会場：山形市・仙台市・福島県伊達市・花巻市）に出場し大きな成果を挙げた。今後は 8月

に行われる全国大学女子硬式野球選手権大会（会場：和歌山県田辺市）・秋の東北地区女子硬式野球リ

ーグと続く。また，経費節減策として，監督・担当職員が大学バスを運転する等の策を講じたが想定以上

の経費が膨らみ，年度当初の同窓会からの助成はあったが，今後の大会参加予定を鑑みても明らかに予

算不足と試算される。同窓会からの追加助成を是非お願いしたい。 

 併せて，石上幸弘会長・代表理事からは，女子硬式野球部について，年度初めから活動状況を見てき

ての 3点について報告があった。 

【報告】→①1年生を中心とした部ではあるが，部員一人一人の意識が高く各大会での戦いぶりは基より，

個々の部員の行動言動の振る舞いが高く評価され，仙台大学のイメージを高めている。②4月からの大会

出場に向けた練習・大会出場に係る準備・移動は想像以上にハードであり，経費についても部員自体の

負担も多く，更なる支援の必要性を感じた。③女子硬式野球部は，練習・大会出場を通して競技だけに主

眼を置かず，将来を見据えた学生募集活動にも全国の大会会場近くの高校訪問等を通し，学校関係者

は基より学生・保護者と実質的な面談も行い，来春の大学入学予定者を確保してきている。 

会長からは報告を通し，女子硬式野球部の極めて精力的に学生募集活動に尽力していることは，学生

募集活動自体が高く評価できるものであり，別途，助成すべきであるとして，女子硬式野球部への追加助

成を是非了承いただきたいと全体に諮られ，全員一致で承認されました。 

 

 



【第２号議案  女子駅伝，吹奏楽・マーチングバンド部への継続支援について】 

 本件につきましては，同窓会として継続支援してきた 2つの部に対して，石上会長が双方の指導者から

各部の活動状況及び同窓会からの助成の活用についてヒアリングを実施し，今後の支援の継続の必要性

について，報告を通し審議が進められました。 

 女子駅伝に関しては結論として，3年間の支援の 3年目最終年度の支援を予定通り行うこととなりまし

た。ただ，会長からは同窓会からの助成の使い道として，是非，将来の学生・選手の獲得のために有効活

用いただくよう重ねて指摘が加えられていました。 

 吹奏楽・マーチングバンドについては，最終支援年度の昨年度の支援が保留となっていた状況から，好

転する状況が見えてこないことから，今後も活動状況を見守ることし，支援の必要が生じた場合に再度審

議案件とすることとなりました。 

 

【第３号議案  令和 5 年度同窓会事業について】 

 本件については，コロナ禍前から継続実施してきた，卒業期ごとの還暦同期会及び学生たちの出口支

援事業としての賀詞交歓会の開催について実施の方法で承認されました。 

 

【第４号議案  令和 5 年度新設支部について】 

 本件については，今年度の「社員総会」にも出席いただいた青森支部を筆頭に，「茨城支部」（休会中）

「埼玉支部」「四国支部」が新支部設立等の準備に入っていて，各支部の設立について全員一致で承認さ

れました。今後，支部役員の決定・支部設立総会開催に向けての準備となります。同窓会事務局におきま

しても，それぞれの支部立ち上げについて応援支援して参ります。 

 支部設立総会及び役員につきましては，同窓会ホームページでお知らせして参ります。 

 

【第５号議案  同窓会オリジナルグッズのリニューアルについて】 

 本件については，長きに渡り懸案事項として審議継続されてきまして，この度，理事会において作成承

認されたました新規グッズ・リニューアルとして，①ポロシャツ②大判バスタオル③フェイスタオル④ステッカ

ーが作成されます。現行のポロシャツ・スポーツタオル・マグカップの販売は中止となります。多機能ボール

ペン新色として継続販売致します。 

 販売準備が整いましたら同窓会ホームページ等でお知らせいたします。なお，今後の同窓会オリジナル

グッズ事業に関しましては，収益の現役学生への還元等を見据えて，セット販売等も検討しておりますの

で，多くの同窓生の皆様から多くの注文，ご支援を賜りますようご案内申し上げます。 

 

【第６号議案  今後の同窓会事業展望について】 

 本件については，令和 6 年度からの同窓会会費値上げに係る中長期収支計画等の入念な検討及び同

窓会事業展望も含めた具体的な方向性について話し合われ承認されました。具体的な事業内容に関して

は，明確な形となってからお知らせいたします。 

 

【その他】 

（１） 令和 5年度同窓会生活支援奨学金について 

6月末に今年度の申請締め切りとなり，7月中旬に石上会長・担当理事により申請者面接が実施さ 

れ，7月下旬の給付者決定，8月上旬の奨学金給付の流れについて確認されました。 

（２） 令和 6年度同窓会役員人事について 

選考委員会の設置が承認され，具体的な内容に関して 8月の理事会に諮られることとなりました。 



（３） 今後の同窓会支部総会について 

① 令和 5年 8月 5日（土） 仙南支部総会 

② 令和 5年 8月 19日（土） 福島支部総会 

③ 令和 5年 8月 26日（土） 岐阜支部総会 

  コロナ禍明けとまではまだまだいきませんが，仙南・福島・岐阜支部より支部総会開催のご案内を同窓

会会長宛・仙台大学理事長宛・仙台大学学長宛頂戴しております。同窓会・大学では，出席者の調整に

入っております。 

 全国の支部におかれましても，支部総会日程調整に入っているとの報告もありますが，今後，青森，茨城，

埼玉，四国等々の新支部設立総会の日程も入って参りますので，支部総会の案内につきましては，最低

一月前までには送付いただきますようお願い申し上げます。日程設定等のご相談は早めに事務局までご

連絡ください。 

（４） その他 

 

 次回の第 3回理事会は，令和 5年 8月 8日にリモートで開催いたします。 

 なお，理事会のオブザーバー参加に関しましては，コロナ禍に突入してから中止しておりました。今後に

つきましては，理事会がリモートでの開催と開催形態を変えており，個人情報等の観点からも理事会のオ

ブザーバー参加は引き続き開催しないこととしております。 

 

【お問い合わせ先】 一般社団法人仙台大学同窓会事務局 佐藤 一拡 

電話・FAX （０２２４）５５－１４４９ E-mail kz-sato@sendai-u.ac.jp 

mailto:kz-sato@sendai-u.ac.jp

